



Musikalische Reise durch die Literatur in Biberach

Unter dem Titel „Bücher“ stand das Frühjahrskonzert der Musikkapelle Biberach. Etwa 250 Besucher sind dafür ins Haus der Vereine in den Roggenburger Ortsteil gekommen. Im ersten Teil des Abends spielte die Musikkapelle Lachen, im zweiten die Musikkapelle Biberach unter der Leitung von Christoph Mahler. Stücke wie „Children of Sanchez“ von Chuck Mangione oder den „Nibelungenmarsch“ von Gottfried Sonntag gab es zu hören. Außerdem ehrten die Biberacher verdiente Mitglieder: Vereinschef Joachim Graf (kleines Bild, rechts) und Vize-ASM-Präsi-

dent Rainer Lohner (kleines Bild, von links) ernannten Josef Sauter zum Ehrenmitglied. Er ist seit 49 Jahren Teil des Biberacher Vereins und war davon insgesamt 18 Jahre im Vorstand und der Vereinsorganisation tätig, unter anderem als Chronist und Kassierer. Ein Jahr mehr auf dem Vereinsbuckel hat der Ehrenvorsitzende Gerhard Snehotta. Er erhielt das Ehrenzeichen in Diamant des Allgäu-Schwäbischen Musikbundes und die Ehrennadel in Gold mit Diamant der Bundesvereinigung Deutscher Musikverbände.

Fotos: Felix Oechsler/Verein